

Olivier Gomez est un jeune artiste peintre. Lors du week-end des Journées Mondiales de la Commedia dell'arte, il faisait partie des nombreux artistes, comédiens, peintres, exposants, qui ont apporté leur talent pour que ces Journées Mondiales soient une grande réussite. Sur la Place Stanislas, parce que Nancy était officiellement "Capitale Mondiale de la Commedia dell'arte", nous avons posé un masque sur le visage du bon roi Stanislas. Olivier Gomez, par la magie de son pinceau, a porté cet évènement à la postérité.

